

Sin candidaturas a la presidencia de la Junta Central de Fallas

07/12/2020



Imagen de las Falleras Mayores de Elda 2019/2020 y sus Damas de Honor junto al presidente de la Junta, Fernando Álvarez.

Ningún fallero ha dado un paso al frente para presidir la Junta Central durante los próximos cuatro años. El plazo para presentar candidaturas ha concluido sin ninguna propuesta, por segundo año consecutivo.

Este hecho ya ocurrió el año pasado, cuando una gestora tuvo que tomar las riendas de la Junta Central de Fallas por falta de candidaturas. La gestora está compuesta por los nueve presidentes de las comisiones de la ciudad y presidida por el actual responsable de Zona Centro,

[Fernando Álvarez.](#)

Los nueve presidentes deben compaginar su trabajo al frente de sus comisiones con la gestión de la máxima entidad de las fiestas.

Ahora, la gestora, tendrá que reunirse para tomar una decisión sobre el futuro de las fiestas del fuego y, sobre todo, para determinar el calendario festero provisional ante la pandemia.